

Nombre del alumno:

Fausto Eduardo Pérez Rosales

Nombre del profesor:

Mtro. Víctor Hugo Torres

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Enfermería comunitaria

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Enfermería comunitaria”

INTRODUCCION

es una rama que se dedica al cuidado de la salud integral de la comunidad tanto mediante la educación para la prevención y detección de enfermedades, como también en todo lo que respecta la protección y atención de las familias e individuos mediante una serie de programas.

DESARROLLO

ENFERMERIA COMUNITARIA

Como bien sabemos la enfermería comunitaria es una rama de la ciencia el cual sintetiza los conocimientos teóricos. La enfermería comunitaria se apoya en una base sólida de enfermería integrando a su práctica de conocimientos de salud pública, debe ser defensora de los valores que contribuyan a mantener una mayor solidaridad y justicia social, e igualdad de oportunidades. Algo muy importante y podría ser un punto a no destacar es el aprendizaje y enseñanza el cual se toma algo muy fundamental que son las estrategias grupales o en grupo. El objetivo de la enfermería comunitaria es Satisfacer las necesidades de salud de la población con la participación del individuo y la colaboración de otros profesionales. El rol de enfermería de atención primaria debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas transformando la dependencia en autocuidado. Para que la Enfermería sea una pieza clave en la Atención Primaria debe tener, que Trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación comunitaria, Utilizar la educación sanitaria como un instrumento de su trabajo con la población, las familias y los individuos, Garantizar el carácter integral e integrador de la atención y de los cuidados de salud y Fundamentar sus actuaciones en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población, elaborados de manera participativa.

También proceso de enseñanza-aprendizaje es el procedimiento mediante el cual se transmiten conocimientos especiales o generales sobre una materia,

Sus dimensiones en el fenómeno del rendimiento académico a partir de los factores que determinan su comportamiento.

VISITA DOMICILIARIA

Se utiliza la enfermera para brindar cuidados de enfermería a la familia en su hogar empleando sus propios recursos para la solución de sus problemas o necesidades. Actividad que realiza el personal de salud visitando los domicilios con la finalidad de: Reforzar los aspectos educativos y preventivos. Las razones para visitar a las familias en sus casas son: El aumento de la esperanza de vida de la población, las Enfermedades crónicas, el domicilio es el lugar donde mejor se pueden apreciar los estilos de vida y Poca disponibilidad de cuidadores familiares. Las desventajas de la visita domiciliaria son: se requiere de mucho personal para lograr una amplia cobertura, Consume mucho tiempo, No permite intercambiar experiencias entre familias que tienen los mismos problemas de salud y Requiere de una programación cuidadosa. A presentarse a la visita domiciliaria debe uno presentar con nombres y apellidos y a la institución a que representa y debe manifestar el motivo de la visita.

PROCESO DE ATENCIÓN DE ENFERMERÍA

Es método científico en la práctica asistencial que nos permite a los profesionales prestar los cuidados que demandan el paciente, la familia y la comunidad de una forma estructurada, homogénea, lógica y sistemática. Es la aplicación del método científico a la práctica enfermera, el método por el que se aplican los conocimientos a la práctica profesional. Estos dan respuesta a una necesidad específica de salud en todos los campos: promoción, tratamiento y prevención.

CONCLUSION

Por lo que tanto la visita domiciliaria, proceso de atención enfermería, aprendizaje y enseñanza juegan un rol muy importante en la enfermería ya que son muy fundamentales para la atención primaria y así poder ejecutar actividades de promoción y fomento de la salud a individuos, familia y comunidad. La visita domiciliaria es muy buena ya que con ella podemos promover más salud a la comunidad y darles la mejor información desde casa.